

World Extreme Run Challenge

Die 2. Auflage in der Gamsstadt

12.10.2022 / Am Freitag und Samstag, den 14. und 15. Oktober 2022, findet die 2. Auflage der World Extreme Run Challenge – powered by BIOGENA & SPEED CONNECT AUSTRIA in Kitzbühel statt.

Drei Laufbewerbe an zwei Tagen

Am kommenden Freitag werden die ersten beiden Laufbewerbe stattfinden. Der ursprünglich angesetzte Kinder-/Jugend-Lauf wurde in diesem Jahr zu einem Schullauf für den guten Zweck umgeändert, an dem rund 400 SchülerInnen teilnehmen werden. Der Beginn des Laufs ist für 12:00 Uhr angesetzt. Ebenfalls für Freitag terminiert ist der Frauen-Lauf mit Start um 16:00 Uhr. Beide Läufe finden in diesem Jahr erstmalig statt.

Der Höhepunkt der Veranstaltung folgt dann am Samstag mit dem Start der World Extreme Run Challenge um 11:00 Uhr auf und von der berühmten Streif-Rennstrecke. Die Startnummern hierzu können ab 08:00 Uhr im Kongress-Center K3 abgeholt werden, bevor es um 10:00 Uhr bereits in den Start/Ziel-Bereich in die Vorderstadt geht.

Auch neben den Läufen ist an beiden Tagen für Programm gesorgt. So startet das Eventwochenende am Freitag um 12:00 Uhr im K3, wo der Haupt-Partner BIOGENA Präsentationen und Testmöglichkeiten für Mikro-Nährstoffe anbietet. Um 17:00 Uhr folgt die Siegerehrung des Frauen-Laufs mit einer Welcome-Kaiserschmarrnparty. Am Samstag findet die Siegerehrung der WERC samt Pasta-Party um 16:00 Uhr statt.

Weitere Informationen finden Sie unter veranstaltungen.kitzbuehel.com

Kontakt: Kitzbühel Tourismus | Hinterstadt 18 | 6370 Kitzbühel
info@kitzbuehel.com | www.kitzbuehel.com | +43 5356 66660